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Conseil Municipal des Enfants 
Séance du 14 mai 2025 

 

Présents :  
Pour la mairie : 
Delphine BRULE, conseillère municipale déléguée, 
Patricia MOREL, membre de la commission affaires scolaires 
Mathilde COUSSEMACQ, conseillère municipale déléguée 
Rémi JESTIN, directeur général des services 
Julien LE BOURSICAUD, responsable du restaurant scolaire 
 
Pour l’école publique : 
Arwenn BERNE, Mya POMME, Axel DAUDON, Paul CAMENEN 
Pour l’école privée : 
Malo LE FOUILLE LORCY, Lisa LE BOURSICAULT 
Absents : Nolan RAULO, Alice MAGREZ 
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Organisation du restaurant scolaire 
 
Julien, le responsable du restaurant scolaire, a été contacté par téléphone afin d’évoquer les 
règles de base à respecter lors du temps de repas. L’idée est de fixer quelques règles et de 
les afficher au sein du restaurant scolaire pour en garantir le respect par les enfants. 
Pour la réunion de juin, les élèves doivent réfléchir aux règles qu’ils souhaitent voir affichées 
en priorité. Les règles seront fixées lors de la prochaine réunion du CME afin d’être 
présentées aux élèves avant les vacances d’été. 
 
Julien a détaillé les travaux prévus cet été. Tout d’abord, le sol du restaurant scolaire va être 
remplacé par un sol « flotex » visant à gagner en efficacité acoustique pour que les repas 
soient moins bruyants. De plus, des travaux de peinture vont être effectués avec des 
couleurs plus apaisantes sur les murs. 
Des pique-niques seront organisés pour les deux derniers jours d’école (lieu à déterminer en 
fonction de la météo) pour permettre le début des travaux. 
 
Le CME demande s’il est possible de mélanger, de temps en temps, les écoles à table. 
Julien s’est engagé à effectuer un test avant les grandes vacances. 
Il a aussi rappelé que les élèves pouvaient lui faire des suggestions de menus tout au long 
de l’année. 
 
Fête de la nature 
 
Comme chaque année, la Mairie propose une animation lors de la fête de la nature. 
L’association « Saute Ruisseaux » interviendra auprès des élèves de grande section des 
deux écoles jeudi 22 mai après-midi. 
Une animation sera organisée le même jour à 17h00 à la garderie. Les élèves intéressées, à 
partir du CP, peuvent s’inscrire directement à la garderie. 
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Mise en valeur du petit patrimoine 
 
La Mairie a recensé tout le petit patrimoine (calvaire, croix…) de la commune. Certains biens 
appartiennent à la commune, mais d’autres se trouvent sur des propriétés privées. 
Le CME aimerait participer à l’entretien de certaines croix afin de les mettre en valeur. 
Mathilde COUSSEMACQ proposera cette idée à l’association « Berric et son patrimoine ». 
Cet entretien pourrait avoir lieu lors du World CleanUp Day et des Journées du Patrimoine 
samedi 20 septembre 2025. 
 
Questions diverses 
 
Le CME a relevé quelques espaces verts nécessitant de l’entretien de la part des services 
techniques. 
Les demandes peuvent être transmises aux directrices quand les espaces verts concernent 
les écoles et leurs abords, ou en mairie en précisant le lieu et en y joignant une photo si 
possible. 

 

La prochaine réunion aura lieu au mois de juin. 


